
Der Wiederaufstieg der SSV Stockschützen 

 

Höchstädter Stockschützen steigen in die Landesliga auf. Der sportliche Erfolg 

ist längst bei den Stockschützen da, doch immer noch sind die Bahnen der 

Höchstädter Stockschützen in einem desolaten Zustand. Die eigenen Turniere 

müssen beim TSV Wertingen/ TSV Binswangen ausgetragen werden, da 

inzwischen die Bedingungen durch die immer schlechter werdenden 

Platzverhältnisse unzumutbar geworden sind. Selbst ein ordentliches Training 
ist fast nicht möglich. 

Veranstaltung:  

Mit dem Brunnenfest und der Patenschaftsveranstaltung mit dem IT-Btl 292 

aus Dillingen leisteten unsere Abteilungsmitglieder zusammen mit der 

Kegelabteilung einen willkommenen Beitrag im Sinne unserer Stadt, leider 

wurden beide Feste obwohl sie mit Flyer, Donauzeitung und Mitteilungsblatt 

beworben wurden nur mäßig besucht. 

Eigene Turniere:  

Die Durchführung, der eigenen Turniere musste auf Grund der schlechten 

Platzverhältnisse in diesem Jahr wieder nach Wertingen verlegt werden. Der 



Pokal der Stadt  Höchstädt ging in das Allgäu zum TSV Altusried zu den 

ehemaligen Stockschützen der SSV Höchstädt Alfred und Hermann Bay. Der 

Autenriedercup ging ins Frankenland zur TSG 08 Roth 

 

Meisterschaften:  

Auf Eis spielt man mittlerweile auch aus Kostengründen nur noch das 
Pflichtprogramm. 

Bei den BOL Meisterschaften Asphalt gingen die Höchstädter mit zwei 

Mannschaften an den Start. Die erste Mannschaft Jochen Schaller, Rudi Karg, 

Daniel u. Rudi Manz glückte nach 14 Jahren der Aufstieg in die Landesliga. Die 

zweite Mannschaft Michael Veh, Josef Wolf, Michael Winter und Richard 

Semotam konnte nach einer großartigen Rückrunde die Klasse halten.  

Die im Kreis A angetretene Höchstädter Mannschaft Helmut Huber, Peter Karg, 

Rainer Schimpp und Florian Willer verpassten knapp den Aufstieg in die BOL. 

Die vierte Mannschaft Rainer Bertram, Roland Fischer, Reichert Alfred und 
Herman Semotam konnten die Klasse B halten. 

 

 



Saisonauftaktsieg und Landratspokal geht 

nach Höchstädt 

 
 

Ein Dank an alle Aktiven, Helfern und Sponsoren die zur Bewältigung des 

umfangreichen Sportbetriebes und zum guten Gelingen aller Veranstaltungen 

beigetragen haben.   

Maxim Karle neuer Sponsor 

 

Herzlichen Dank auch an SSV Vorstand Jakob Kehrle und seine Mitglieder im 

geschäftsführenden Vorstand der SSV, die immer noch für unser Projekt 

Zukunft kämpfen, welches für uns Stockschützen von großer Bedeutung ist.  



Ihnen liebe Leser, allen Aktiven und Passiven Mitgliedern der SSV Höchstädt, 

sowie den Bürgern unserer Stadt, wünschen wir ein friedvolles Weihnachtsfest 

und alles Gute für das kommende Jahr 2019. Die Stockschützen der SSV 

Höchstädt 


